
ラヂオきしわだ番組審議委員会第 56回議事録

開催日時 令和 2年 10月 30日 13時から 14時 15分

場所 ラヂオきしわだ事務局

ご出席委員 泉原 一弥

谷口 敏信

原 宗久

芦田 有香

青山 織衣

小西 定代

細見 真知子

放送局長 山田 剛 出席

理事長 梶野 昭太郎 同席

北野 忠夫 同席

開会前に番組審議委員会の招集は誰がするのかとの問いがあり、局がする事を説明する。

番組審議委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。

1 番組編成他

山田局長が、新番組と終了番組等について説明する。火曜日 18時から 2時間番組だ

った「アンと翔の楽しみタイト」が 19時からの 1時間番組に変わり「It's翔 time!」と

な

り 18時から 1時間は「音楽の世界」を流している。金曜日 16時 30分からは 30分番

組

「キャンパスリサーチ桃山」が始まった。18時からの「Hotel Rock'n Roll」が終わ

り

次の予定が決まるまで「音楽の世界」を流している。日曜日 16時 15分からの市役所の

人権番組が終わり「来た道、行く道、もっと輝け」が始まった。17時からの「関西エ

ンタメ放送局」が終わり「音楽の世界」流している。3件の「音楽の世界」の時間は、

すべて 1月からの予定が入っている。

2 番組審議

①来た道、行く道、もっと輝け

梶野理事長から、パーソナリティーのあるまひろみさんは「おしゃべりカフェ・

スパークリングスマイル」の 4週目を担当している方で介護士の資格を持っている。

認知症への知識を深めてもらいたいという趣旨で始まった。私（梶野）がアシスタントを



している。13回で終了予定。あるまさんは昭和 36年生まれなので、その年の歌を 1曲

入れているとの説明がある。

10月 25日 16時 15分～16時 30分の放送を聴いていただく。

審議委員の方から以下のようなご意見があった。

・パーソナリティーの話し方はテンポが良いので聴きやすかった。

（女優の仕事が多い方です）

・知った方がラジオに出ていると安心感がある。

・どこの方ですか？

（箕面に住んでおられます）

・毎回テーマが有るのですか？

（認知症の話です）

・おおむね良い話を聴きました。年寄りには良い番組です。

（自分の親に対する事を考えて、こうすれば良いのかとのメールが入っている）

・ 2回聞いたが、15分ではあっという間に終わってしまう。

・ 13回では短いので、もっと続けてほしい。

② キャンパスリサーチ桃山

梶野理事長から、30分間時間が空いているので実験的にやってみればと言うことで

始まった。桃山学院大学の学生放送局の中村さんと藤さんを中心に、基本は生放送と

なっている。大学当局も関心を持っておられるようだと説明がある。

10月 23日 16時 30分～17時の放送を聴いていただく。

審議委員の方から以下のようなご意見があった。

・やはり放送に慣れていると思うが、テンポが速い。

・聴き取りにくくはなかったが、長い単語は続けていわれると分からなくなる。

・カタカナの長い言葉にはついていけない。

・言葉が重ならないので分かりやすい。

・プロを目指しているからだろう。

（部活動の内容は分からないが、校内放送をしているので内容は分かりやすい）

・組み立てが上手いので、放送の頭の方で番組の内容が分かる。

・速い言葉は直したほうが良いのか？ ゲストの話が早いので引きずられてしまうのか。

（リスナーは若い方を対象にしているので、若い方には適していると思う）

・桃山学院大学の成り立ちが分かった。

（12月迄の約束だが内容が面白いので続けるように話をしている）

・学生さんはパワーを持っているし継続してほしい。

3 その他のご意見他

梶野理事長が、10月 27日にラヂオきしわだの 2回目の放送免許更新証を受け取った事

を報告する。

審議委員方から以下のようなご意見があった。

・岸和田の山手の方は電波が入らないので聴き辛い。

（山があると難しい。テレビ岸和田のケーブルにアンテナをつなぐと良いのですが）



・ゲストの紹介の数を増した方が良いのでは。最初にはあるが一度だけでは。

（パーソナリティーに話しておきます）

・放送中に禁止用語が 2回も出てきた。指導してほしい。

（禁止用語集ですが局としての文章では出せないので、都度注意するようにします）

・放送禁止用語を使えば局としてペナルティはあるのか？

（局としては無いが、注意はします）

（最初の時に公序良俗に注意するように話をしています）

・ボランティアでやっているのだから仕方がないとは言えない。

（そんな事は考えていません）

（気づけば放送の中でお詫びを入れるようにしています）

4 聴取者からのご意見・クレームについて

前回の番組審議会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。

次回の第 57回番組審議委員会を、12月 11日（金）午後 1時から開催する事を決める。

以上


